
 

 
Conseils d’adjoints – Lundi 19/12 – 18h 

Compte rendu 
 

Présents : F GAUQUELIN, C ROTHEA, G. LEVEQUE, J CHAPUS, M. GILLE, MJ JOUBERT, M 
CASTELLANO, E PUYJALINET 
Absence : JM. BUGNET 
 

Sujets abordés Décisions 
 
ARBITRAGES 
 
Voirie 
 
Episode neige du mardi 13/12 
Suite à l’absence d’activation nocturne de l’astreinte neige, difficultés constatées en 
matinée et des plaintes en mairie.  
Le verglas est venu se surajouter.  
 
Rappel de la procédure :  
Activation à assurer par l’élu d’astreinte qui doit apprécier la situation dès la veille 
au soir avec l’appui de l’agent d’astreinte (un renvoi du planning des astreintes est 
réalisé pour mémoire).  
Vigilance à conserver durant la nuit et appel de lancement.  
Le numéro est celui utilisé par P. PONCET qui est le téléphone partagé au sein du 
service pour les astreintes. 
 
 
Environnement  
 
Enquête publique centrale solaire 
Echange entre la DDT et le commissaire enquêteur le 7/12, dont restitution a été faite 
vendredi 16/01.  
Une écoute attentive du commissaire enquêteur aux enjeux de biodiversité soulevés 
par les associations environnementales LPO et ADEM (Association de Défense de 
l’Environnement de Montagny).  
 
Ainsi, le CE serait prêt à émettre un avis sous réserve d’une réduction de l’emprise 
du projet (jusqu’à -15%) et/ou le dépôt d’un dossier de dérogation espèces protégées 
(>> délais supplémentaires).  
 
La mission espèces protégées de la DREAL trouve que l’évaluation environnementale 
minimise les impacts du parc.  
 
La DDT représentée par Aurélie MAGNARD souligne que les opportunités pour 
développer rapidement une offre de PV sont limitées sur nos territoires et qu’ils 
soutiennent ce projet depuis 2018. 
 
Il est proposé soit une réunion commune DDT / CORFU / SYNDICATS / MAIRIE avec le 
CE, soit une réunion centrée sur la DDT pour qu’ils confortent leur appui à notre 
dossier. Un échange collectif semble le plus approprié pour s’assurer que le CE puisse 
adapter sa position et limiter les risques de recours par la suite. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Envisager échange 
complémentaire 
auprès du 
commissaire 
enquêteur durant la 
phase de rédaction 
du rapport 
d’enquête 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Une réduction d’emprise pourrait remettre en cause l’équilibre du projet, alors que 
des surcoûts à l’investissement sont déjà prévus (+25%) ainsi que des surcoûts liés 
aux frais financiers (projection d’un taux d’intérêt à 4% au moment du financement) 
 
  
Point d’étape groupe Mill’Nature 
 
Enjeu d’avoir une vision long terme sur les actions qui seront menées.  
Quid du périmètre :  
 Uniquement conseillers > officialiser montage d’une commission  
 Commission extra-municipale ? Si oui, avec quelles personnalités qualifiées 

(représentants d’associations ?)  
 
Dans tous les cas, il convient de :  
 Définir un règlement / charte de fonctionnement de ce groupe, et lister des 

personnes ressources susceptibles d’être aidantes dans ces réflexions (Mme 
BAILLARD ? M. JAMET ? Mme GIBOIN ?) 

 Faire une proposition de plan d’actions pour 2023 > vigilance sur les 
imputations budgétaires 

 
Fêtes et cérémonie 
 
Préparation des vœux 7/01 
Point sur les devis traiteurs et les moyens alloués 
>> Viser une enveloppe d’environ 1 500 €.  
Les devis traiteurs avec service tournent autour de 3 à 4 000 €.  
Enjeu de se recentrer sur une action qui soit plus économe et sobre, en privilégiant 
les commerçants de Millery  
 
Vœux au personnel 13/01 
Pré réservation de salle pour le vendredi 13/1 pour une éventuelle cérémonie des 
vœux au personnel, évènement qui n’avait pas pu se tenir depuis la pandémie 
>> Confirmer action 
Confirmation date du vendred 13 sous format apéritif dinatorie  
 
Bâtiment 
 
Groupement de commande exploitation installations de chauffage 
Deux groupement sont en cours qui ont pour objet les prestations d’« exploitation 
des installations de chauffage, eau chaude sanitaire, traitement d’eau, climatisation 
et ventilation ». 
-Groupement entre la Ville et le CCAS de Brignais, la commune de Chaponost et la 
CCVG : attribué à Idex Energies a débuté le 23/07/2018 et se termine le 30 juin 2023 
-Groupement entre la commune de Millery et la commune de Vourles : attribué à 
Ener4 a débuté le 01/01/2021 et sa période initiale se termine le 30 juin 2023 
(reconductible 2 fois 1 an soit jusqu’au 30/06/2025) 
 
Ces marchés étant assez complexes en termes de définition du besoin, d’analyse des 
offres et de suivi d’exécution, les deux groupements s’étaient fait assister du SIGERLY. 
Ce second groupement avait été construit afin de laisser la possibilité aux communes 
de Millery et Vourles de rejoindre les autres collectivités à l’échéance de juillet 2023 
dans un même groupement. 
 
Enjeu de rationalisation des interventions et des coûts dans un contexte 
inflationniste 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Vœux : budget max : 
autour de 1 500 €.  
Privilégier travail 
avec commerçants 
locaux (boulangers). 
 
 
Vœux au personnel : 
confirmation soirée 
des vœux du 
personnel autour 
d’un apéritif 
déjeunatoire le 
vendredi 13 janvier.  
 
 
 
 
Chauffage :  
Accord pour 
s’inscrire dans le 
groupement 
intercommunal à 
compter de juin 23. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



>> la commune de Vourles est intéressée pour rejoindre le groupement > confirmer 
opportunité 
 
 
Continuité des services  
 
Plan de délestage 
Retour sur les enjeux liés à la note « plan de délestage » et les actions pertinentes à 
mener (en matière d’organisation des services pour la continuité du service public). 
 
Confirmation des référents « cellule de crise ».  
 
Contacts locaux à avoir avec pompiers et gendarmes sur la déclinaison concrète du 
plan d’action évoqué par la préfecture 
 
Impact concret des impacts énergie pour les artisans et PME. Inquiétude pour nos 
commerçants avec des conséquences concrètes sur la facture d’électricité (ex avec 
l’épi de blé)  
Recherche de solutions en cours en lien avec le Député.  
 
Vigilance sur la constitution d’une liste de contact des « publics fragiles », à partir de 
la liste ccas (personnes isolées ou en situation de fragilité de santé) 
 
 
RH 
 
Réorganisations services / Départ E DHERS et L BACOUET 
Plan d’action en accompagnement des départs.  
 
Enjeu renforcé diagnostic et réorganisation aidé par un audit à mener sur le début 
d’année 2023.  
 
Pré-diagnostic partagé des adaptations à prévoir sur les différents postes.  
 
Lancement publication profil RH : gestionnaire RH / catégorie B. Services à la 
population sous dgs, mission CCAS à adapter.  
 
Travail également à un rééquilibrage du poste enfance/ culture et le positionnement 
de la coordinatrice. Réflexion de fond à mener sur le renfort également de la partie 
« animation / festivités ». Affirmation par Mme le Maire de l’enjeu du périscolaire qui 
fait partie des « missions régaliennes » d’une commune et qui permet d’assurer le 
lien aux familles.  
 
Appui renfort des adjoints sur les différents pôles en transition (ex : Céline Rothea 
sur les bilans CAF, MJ JOUBERT sur le lien aux structures, Eric P sur le lien auprès des 
associations…)  
 
Coordination bâtiment  
Rappel de la position centrale de Nicolas Marechal sur le lien bâtiment : travaux, 
maintenance  et entretien des bâtiments.  
>> rappel qu’il s’agit du contact privilégié pour toute question / projet (hors fiches 
de demande d’intervention à relayer auprès de Maryline).  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
INFORMATIONS 
 
Grands projets  
 
Anneau historique 
> Point d’étape sur la phase PRO et notamment l’équipement de la salle communale  
> Point d’étape recours gracieux riverain : échanges très constructifs pour proposer 
une alternative en matière d’implantation/toiture maison riveraine.  
> Maison de santé : les médecins et infirmières et kinés occuperont bien l’intégralité 
de l’espace.  
 
Voirie / réseaux  
 
Rue des verchères 
Lancement travaux mi-janvier.  
Réunion lancement de chantier le 18 ou le 19/01 matin.  
 
Rue du 8 mai 
Déclassement partiel de la RD117E acté en commission permanente du conseil 
départemental du 13 décembre. Par parallélisme, prévoir acte d’incorporation au 
CM du 26/1 
 
SYSEG  
Maintien par le SYSEG de la demande de pièces complémentaires / étude de sol au 
stade DP.  
Les points d’alerte soulevés sont :  
- cette demande d'étude de sol est exigée par le SYSEG pour les DP valant division, 
mais pas pour les CUb opérationnel. Or, ces CU viennent cristalliser la règle de droit 
pendant 18 mois si bien que nous ne pouvons pas refuser une DP valant division, au 
motif précité (absence d'étude de sol), si cela n'a pas été fait lors du CUb 
- la demande d'étude de sol serait faite pour les DP valant division mais pas pour les 
Permis d'Aménager. Nous pourrions donc avoir une situation ou une opération avec 
1 lot divisé (DP valant division) sera concernée par cette demande alors qu'un PA 
(plusieurs lots) ne sera pas concerné par cette demande d'étude. 
 
Animation  
 
8 décembre 
Retours très positifs sur l’évènement.  
En 2023, possibilité d’élargir à de nouveaux contacts : MEJC dès le courant d’après-
midi. REX le 9/01  
Mettre en place des barrières pour encadrer les passages.  
Plus de 600 personnes 
Installations lumineuses 
 
Associations  
 
YOURI 
Point d’étape foire aux livres des 28 et 29 janvier. 
 
VŒUX CCVG 
Déplacement au 31 janvier midi salle des fêtes  
 
 
 



 
Informations diverses :  
 Vérification de la programmation à faire sur la salle des fêtes pour le 

chauffage : coupure à partir de 22h ?  
 Placard dojo : demande de fermeture pour séparer box et autres 

associations.  
 Demande d’évaluation terrain vers cimetière : 210 000 €.  
 Nouveaux chiffres recensement : 4 392 habitants chiffres au 1er janvier 2023.  

 
Chance d’avoir un village avec campagne. Des sacs à chiens, contribution à la SPA.  
 
Recensement : 4 392 habitants  
 
Dates à retenir 
 
PRESENCES DE MME LE MAIRE EN MAIRIE : CHANGEMENT DEPUIS NOVEMBRE :  

• MARDI  
• MERCREDI MATIN 
• VENDREDI 

 
DATES DIVERSES DE MME LE MAIRE ET DES DELEGATIONS 
 
Lundi 19 
Vœux vidéo CCVVG 14h30 
 
Mercredi 21 
10h Réunion SMAGGA 
 
Mardi 3/01 
13h30 : stratégie environnementale CCVG 
 
Mercredi 4/01  
9h : rencontre maires de Charly et de Vernaison autour des futures lignes de bus 
 
Jeudi 5/01 
Auditions centre aquatique 
 
Vendredi 6/01 
15h : copil espaces publics / atelier Gardoni 
  
Samedi 7/01 
Vœux du maire / 11h 
 
Vie des commissions   
 
Rappel lien de suivi des ordres du jour des conseil, CA, commissions :  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5
/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true 
 

 
Prochain CA le mardi 3/01 18h 

 
Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 

 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true
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